



Jorge Miralles

Mediador Empresarial, Economista, experto en Mediación y Prevención de conflictos en PYMES, STARTUPS y Empresa Familiar/ CEO Acordemos/ Junta Directiva AMM



Ante la lentitud de la justicia, ¿por qué no acudir a la mediación?

El aumento de las disputas está conduciendo a que se ejerza presión sobre los sistemas judiciales en todo el mundo. Si a esto le añadimos en España, la pandemia y la última huelga de funcionarios de la justicia, no es extraño encontrarnos con noticias que nos hablen de señalamientos con hasta tres años de dilación.

Ante esta situación, hay **dos víctimas**: en primer lugar, de forma destacada, **las propias**

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |